

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1866/2013 zur Sitzung am 04.12.2013

Ausstellungen im Mainzer Rathaus

In regelmäßigen Abständen bekommen Institutionen, Vereine oder Künstler die Gelegenheit ihre Arbeit oder Werke in den Räumlichkeiten, insbesondere im Forum, des Rathauses auszustellen. Bürgerinnen und Bürger sind diesbezüglich auf die SPD-Stadtratsfraktion zugekommen und haben berichtet, dass ihre Ausstellungsgesuche von Seiten der Verwaltung unbeachtet geblieben sind.

Wir fragen an:

1. Wie viele Bewerbungen um Ausstellungsflächen im Rathaus sind in diesem und im letzten Jahr bei der Verwaltung eingegangen?
2. Wie viele Ausstellungen hat es daraufhin gegeben?
3. Wer ist für die Auswahl der Aussteller zuständig?
4. Welche Kriterien werden für die Auswahl der Aussteller angesetzt?
5. Entstehen den Ausstellern für die Nutzung der Räumlichkeiten Kosten? Falls ja, in welchem Rahmen bewegen sich diese?

Dr. Eckart Lensch
SPD-Fraktionsvorsitzender